

InternationalMedia

SENIN 18 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: BPPI SETPRES

PRESIDEN JOKOWI PAPARKAN DUA PRIORITAS KEMITRAAN EKONOMI ASEAN-JEPANG

Presiden Jokowi memimpin Sesi 4 KTT Perayaan 50 Tahun Hubungan Persahabatan dan Kerja Sama ASEAN-Jepang yang mengangkat tema "Partners for Co-Creation of Economic and Society of The Future", di Hotel The Okura, Tokyo, Jepang, Minggu (17/12). Dalam agenda tersebut, Kepala Negara memaparkan sejumlah prioritas dalam kemitraan ekonomi ASEAN-Jepang.

BI Diprediksi Turunkan Suku Bunga

Kebijakan The Fed menahan suku bunga acuan di level 5,25% - 5,50%, berdampak positif bagi pertumbuhan Indonesia.

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) diproyeksikan menurunkan suku bunganya setelah kebijakan Bank sentral Amerika Serikat (AS) atau The Federal Reserve (The Fed) me-

mutuskan untuk menahan suku bunga acuan di level 5,25%-5,50%.

Chief Economist Bank Mandiri, Andry Asmoro, mengatakan, kebijakan The Fed

tersebut berdampak positif dan bisa membuat BI memangkas setidaknya 50 bps.

"BI mestinya akan pangkas rate setelah FFR turun. Kita proyeksikan at least 50 bps cut untuk BI rate," ungkap Andry kepada MNC Portal belum lama ini.

Menurut Andry, secara keseluruhan kebijakan The Fed berdampak positif bagi pertumbuhan Indonesia karena rendahnya biaya bagi perusahaan.

Andry juga meramalkan bakal semakin rendah imbal hasil obligasi. Hal ini berdampak positif bagi penerbit obligasi dan investor-pengembalian yang lebih tinggi.

Kemudian mata uang dolar AS juga akan melemah yang membuat tekanan inflasi inti lebih rendah.

"USD melemah, rupiah menguat, biaya bahan baku impor lebih rendah, tekanan inflasi

inti lebih rendah," ujar Andry.

Selain itu, kinerja yang lebih baik untuk sektor-sektor yang sensitif terhadap suku bunga. Kondisi ini juga berpotensi membuat pendapatan perusahaan naik dan berdampak ke kinerja saham.

Kepala Ekonom Bank Central Asia (BCA), David Sumual, sebelumnya mengatakan, BI bisa saja ikut menurunkan suku bunga

► Bersambung ke hal 11

Presiden Jokowi Bersama PM Jepang Bahas Kelanjutan Proyek MRT Jakarta

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) melakukan pertemuan bilateral dengan Perdana Menteri (PM) Jepang Fumio Kishida di Kantor PM Jepang, Tokyo, Sabtu (16/12).

Dalam pertemuan tersebut, Presiden Jokowi dan PM Kishida membahas kerja sama kedua negara di berbagai bidang. Salah satunya, terkait kerja sama Indonesia-Jepang dalam pembangunan Moda Raya Terpadu (MRT) Jakarta.

Presiden Jokowi menyampaikan apresiasi atas komitmen Jepang dalam pembangunan jalur timur-barat dan berharap pembangunan fase selanjutnya dapat diselesaikan sesuai rencana.

"Saya berharap pemban-

gunaan jalur utara-selatan fase 2A dan 2B dapat selesai tepat waktu," ujar Jokowi dilansir dari siaran pers Sekretariat Presiden, Sabtu (16/12).

Selain itu, kedua pemimpin itu juga membahas soal transisi energi. Presiden Jokowi menjelaskan bahwa Indonesia sebagai co-initiator Asia Zero Emission Community (AZEC) menekankan pentingnya kerja sama dekarbonisasi pendanaan yang inklusif dan transfer teknologi rendah karbon.

Selain itu, AZEC juga harus memastikan tindak lanjut 12 MoU yang ditandatangani beberapa waktu lalu saat pertem-

► Bersambung ke hal 11

Puncak Kasus COVID-19 di Indonesia Diprediksi Terjadi Awal Januari 2024

JAKARTA (IM) - Lonjakan kasus Covid-19 terjadi di Indonesia dalam beberapa minggu terakhir. Puncak kasus Covid-19 fase ini diprediksi terjadi pada awal Januari 2024.

Kementerian Kesehatan RI (Kemenkes) melaporkan lonjakan Covid-19 yang cukup signifikan dalam beberapa minggu terakhir. Namun situasi saat ini masih sangat terkendali.

Jumlah kasus positif masih jauh lebih rendah bila dibandingkan dengan masa pandemi. Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit

(P2P) Kemenkes RI Maxi Rein Rondonuwu memprediksi bahwa puncak kasus COVID-19 pada fase ini akan muncul setelah liburan Natal dan Tahun Baru.

"Kalau melihat dari pengalaman sebelumnya, kita mulai awal tren naik itu awal bulan Desember. Akhir November dihitung dari situ paling lama enam sampai delapan minggu puncaknya. Jadi kalau saya hitung kalau dari Desember ya mungkin puncaknya di awal Januari 2024 nanti," ucap Maxi ketika ditemui di Jakarta Pusat,

Sabtu (16/12). Maxi mengungkapkan bahwa hal tersebut akan bergantung dengan jumlah testing. Testing Covid-19 saat ini dilakukan dengan lebih masif.

"Testing kita alhamdulillah saat ini kan juga mulai naik. Tadinya kan ratusan atau seribu, sekarang kita sudah dua ribuan hampir tiga ribu. Kalau makin banyak orang testing, maka kasusnya naik," katanya.

Masyarakat yang memiliki gejala Covid-19 diimbau supaya

► Bersambung ke hal 11

Penembak Jitu Israel Tembak Mati Ibu dan Anak di Dalam Gereja di Gaza

GAZA (IM) - Seorang penembak jitu Pasukan Pertahanan Israel (IDF) menembak mati dua wanita di dalam gereja Paroki Keluarga Kudus di Gaza pada Sabtu (16/12).

Hal ini diungkapkan Patriarkat Latin Yerusalem, yang mengawasi gereja-gereja Katolik di Siprus, Yordania, Israel, Gaza dan Tepi Barat.

Pernyataan itu mengatakan mayoritas keluarga Kristen di Gaza telah menunggui di paroki tersebut sejak dimulainya perang.

Kedua wanita tersebut, yang digambarkan sebagai

ibu dan anak perempuannya, sedang berjalan menuju biara, dan satu orang terbunuh ketika mencoba membawa yang lain ke tempat yang aman.

Tujuh orang lainnya terdampak dan terluka dalam serangan itu.

"Tidak ada peringatan yang diberikan, tidak ada pemberitahuan yang diberikan. Mereka ditembak dengan kejam di dalam lingkungan Paroki, di mana tidak ada pihak yang berperang," lanjut pernyataan itu.

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

PENINJAUAN LOKASI PEMBANGUNAN LRT BALI

Menhub Budi Karya Sumadi (kedua kanan) berbincang dengan Deputi Bidang Sarana dan Prasarana Kementerian PPN/Bappenas Ervan Maksud (kiri), Pj Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya (kanan) dan Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta (kedua kiri) saat meninjau area Central Parkir Kuta di Badung, Bali, Minggu (17/12). Peninjauan itu dilakukan sebagai rangkaian pembahasan tindak lanjut rencana pembangunan transportasi massal LRT di Pulau Dewata dengan rencana pembangunan Fase 1 dari Bandara I Gusti Ngurah Rai ke Seminyak melalui Central Parkir Kuta guna mengatasi kemacetan di kawasan wisata Bali.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Anggaplah segala permasalahan sebagai pelajaran sebagai peringatan untuk mawas diri. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* ≥ 98%
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019
Desain Masker terdaftar
Nyaman dipakai sehabian

ASALTAU!
Pengakuan Sopir Bus Kecelakaan di Tol Cipali yang Tewaskan 12 Orang



RINTO Katana (28), sopir bus PO Handoyo, masih diperiksa intensif oleh penyidik unit laka lantas Polres Purwakarta soal kecelakaanmaut yang menewaskan 12 penumpang di Tol Cipali.

Rinto ditetapkan sebagai tersangka sejak hari Sabtu (16/12) setelah Polisi melakukan gelar perkara.

Rinto merupakan warga Kabupaten Purworejo, Jawa Tengah itu, mengaku tidak

► Bersambung ke hal 11

Geger Mayat Pria Dikubur di Kediri, Kaki dan Tangan Masih Menyembul



WARGA Desa Banyakan di Kediri digegerkan penemuan mayat seorang pria yang terkubur di lahan belakang rumah warga bernama Muchozin. Mayat ini terkubur dengan kondisi kaki dan tangan yang masih menyembul.

Orang pertama ada mayat terkubur dengan tangan dan kaki menyembul ke luar adalah Muchozin, pemilik pekarangan itu.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.525,00	15.505,00
SGD	11.701,00	11.671,00
AUD	10.442,00	9.402,00
HKD	2.020,00	1.960,00
EUR	17.065,00	16.815,00
GBP	20.040,00	19.770,00

Sabtu 16 September 2023 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>